

05 DE DICIEMBRE DE 2024.

**DIPUTADO ERVIN LEONEL PÉREZ ALFARO.**

**PARTIDO MORENA.**

**ASUNTOS GENERALES:**

**TEMA: "AGRADECIMIENTO Y BIENVENIDA A LA NUEVA ERA".**

Un buen gobierno solamente puede existir cuando hay buenos ciudadanos. Con su venia diputado presidente, saludo con mucho cariño a mis compañeros diputados, diputadas, a los medios de comunicación que nos siguen por las redes sociales, al público en general, muy buenas tardes. Lo voy a decir así, claro, no todo lo de este gobierno fue malo, habrán quienes lo dirán, tal vez por sentimientos propios o por alguna instrucción, somos tal vez pocos, los que creemos que se hicieron las cosas bien, pero lo decimos y lo decimos fuerte, hoy, es nuestra última sesión con el gobierno del Doctor Rutilio Escandón Cadenas, no restaremos sus esfuerzos para hacer de nuestro Estado, un lugar mejor en infraestructura social, porque este sexenio que termina tuvo el privilegio de trabajar al lado del presidente más querido de México, el Licenciado Andrés Manuel López Obrador, quien inició la cuarta transformación de la vida pública de nuestro país y armonía con este pensamiento progresista. Chiapas, redujo la tasa de población en situación de pobreza hasta en un 10.6 %, gracias a los programas sociales y atenciones a las causas por mencionar uno de los tantos logros que no se veían para el pueblo de Chiapas. También se mejoraron otros sectores, se ajustaron las finanzas y los diferentes rubros de los cinco ejes de gobierno, se vivió de acuerdo a la austeridad republicana, la transparencia y rendición de cuentas, le damos gracias a nuestro gobernador saliente Rutilio Escandón Cadenas y a su equipo, por este esfuerzo de trabajo honesto, sin embargo, no podemos negarlo, hay mucho por avanzar, hay rubros pendientes, que la sociedad chiapaneca demanda y a las que hay que dar atención urgente, y es precisamente este domingo 8 de diciembre, en el Polyforum de la capital de nuestro Estado, se vivirá un hecho histórico, que quedará escrito en las páginas de los libros de la federalización de Chiapas. El gobernador 112 del Estado, es elegido por una votación de 1 millón, 866 mil 190 sufragios, el más votado en la historia de Chiapas, esto sucederá cuando nuestro amigo el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar tome posición, esta masiva votación es el reflejo de la esperanza, que los chiapanecos han puesto en la nueva era, se han levantado muchas expectativas que estoy seguro no estarán defraudadas, ven en nuestro gobernador entrante la oportunidad de traer la paz social que tanto falta, el desarrollo económico, turístico y agrícola, hay esperanza, se ve y se siente porque Eduardo Ramírez,

ha sabido construir en la unidad, a partir del reconocimiento de todas las expresiones de la vida política, social y económica. Hay esperanza, porque hoy Eduardo Ramírez pone por delante las coincidencias, haciendo a un lado las diferencias, porque lo que más necesitamos hoy, es la unidad y la fortaleza interna de quienes formamos este gobierno, estamos seguros que su carácter, decisión, humanismo, disciplina y lealtad al pueblo de Chiapas, se verán reflejadas desde el primer día de su gobierno. Las expectativas de nosotros los chiapanecos no son infundadas, vemos en el Gobernador Eduardo Ramírez, al mandatario que nos llevará al desarrollo y a paz social. Por recordar algún dato de él, en el mes de mayo, de este año, cuando aún era candidato por la coalición Sigamos Haciendo Historia, presentó su libro Plan Chiapas Transformador, que incluye ocho puntos, de lo que será el gobierno de la nueva era, no hay improvisación, no hay descuidos, todo tiene un plan perfectamente trazado, nuestro gobernador lo ha dicho, no va a cambiar la historia, la va a escribir, la nueva historia de Chiapas, de ese Plan Chiapas Transformador, ya se trabaja, en la realidad con el plan más ambicioso de reducir en su totalidad el analfabetismo, desde hace meses, que ya se vive la chiapanequidad que rescata la idiosincrasia, la cultura, las tradiciones, las lenguas y todo aquello que da a conocer al mundo lo que somos, un pueblo lleno de diversidad. Estamos pues en un punto crucial de la historia de Chiapas, donde todos los poderes convergen en un mismo punto, cambiar la historia. El gabinete legal y ampliado está listo, sus nombramientos, así lo dicen, personajes leales, capacitados y dispuestos a trabajar por Chiapas, traen instrucciones necesarias para llevar a Chiapas por los senderos de los desafíos pendientes en seguridad, deporte, educación, desarrollo, economía, salud, medio ambiente, turismo, agricultura y ganadería, temas realmente complicados, pero no imposibles, en esta nueva era, cada uno de los que integran los diferentes sectores o secretarios, tendrán que dar batalla todos los días, palmo a palmo, para ganarse la confianza pero sobre todo generar con el corazón la esperanza que Chiapas necesita. No les deseamos suerte, en esta nueva era, porque la suerte depende de hechos fortuitos, de situaciones fuera del control humano, les deseamos éxito, el éxito está en los resultados del trabajo arduo, siempre lo he dicho, Dios es perfecto en sus tiempos, ni antes, ni después, pone a las mejores mujeres y a los mejores hombres, en el lugar y momento correcto. Por eso hay que tenerlo claro, compañeros y compañeras, somos protagonistas del cambio que Chiapas necesita, solo el pueblo, puede salvar al pueblo, y juntos podemos, podemos lograrlo. Que Dios bendiga al nuevo gobierno y que venga la nueva era; y quiero cerrar diciendo, no olvidemos que las amistades políticas existen solo cuando hay intereses, pero las amistades sinceras quedan en el corazón para siempre. Muchísimas gracias. Es cuanto presidente.